

# XPRESS

## Manajemen Bisnis ITS Wacanakan Kerjasama dengan SILN

Achmad Sarjono - [JATIM.XPRESS.CO.ID](http://JATIM.XPRESS.CO.ID)

Feb 27, 2022 - 20:03



Imam Baihaqi ST MSc PhD (kiri) sedang berdiskusi dengan Kepala Sekolah Indonesia Jeddah, Sutikno MPd (kanan)

SURABAYA - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) membuktikan komitmennya untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan memperluas jaringannya. Kali ini, Departemen Manajemen Bisnis (MB) ITS memiliki kesempatan untuk melakukan diskusi kolaborasi baru dengan Sekolah Indonesia

Luar Negeri (SILN) di beberapa negara untuk membuka kesempatan siswa SILN untuk berkuliah di ITS.

SILN sebagai sekolah Indonesia di luar negeri diinisiasi untuk memenuhi kebutuhan pendidikan nasional bagi anak-anak diplomat yang bekerja pada Perwakilan RI di luar negeri. Umumnya SILN menyediakan tingkat pendidikan dari taman kanak-kanak (TK) hingga sekolah menengah atas (SMA). Hal tersebut yang menggugah MB ITS untuk membuka dialog dengan SILN untuk membuka kesempatan berkuliah siswa SILN di ITS, terkhusus pada Departemen MB.

Forum yang berformat diskusi ringan ini diisi dengan paparan Kepala Departemen MB ITS, Dr oec HSG Syarifa Hanoum ST MT mengenai peluang belajar, kelas yang ditawarkan, program internasionalisasi dan hal lain mengenai perkuliahan ITS, terkhusus pada MB ITS. "MB ITS menyediakan banyak sekali peluang bagi para siswa-siswi khususnya siswa SILN untuk bisa menempuh pendidikan di sini," terang dosen yang akrab disapa Eva, Sabtu (26/2/2022).



Ketua MKKS SILN, Ismail Nur sedang menyampaikan usulannya di forum Zoom Meeting.

Paparan tersebut memantik diskusi kesempatan kerjasama SILN dengan MB ITS. Ketertarikan untuk merancang program untuk memberikan akses siswa SILN pada MB ITS muncul. Kepala SILN Den Haag, Herman Tahir mengungkapkan ketertarikannya dan bersedia untuk membentuk nota kesepahaman dengan MB ITS. Tak hanya Den Haag, Ketua Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) SILN, Ismail Nur mengusulkan program lain seperti workshop peningkatan skill yang bisa dikolaborasikan bersama.

Setelah diskusi tersebut, kerjasama antara MB ITS dengan SILN akan diawali dengan pelaksanaan MB Roadshow dan workshop technopreneurship yang dihadiri oleh siswa-siswi SILN. SILN berharap bahwa kerjasama ini dapat segera terjalin. SILN juga memastikan kepada MB ITS bahwa SILN akan mendukung penuh setiap kegiatan yang akan diselenggarakan oleh MB ITS. (\*)

Reporter: Bima Surya Samudra

Redaktur: Gita Rama Mahardhika